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回 覧 

定例役員会議事録(2020 年［令和 2 年］7 月) 

天嶽院下自治会 

日 時 ： 2020 年［令和 2 年］7 月 4 日(土) 10 時～12 時 

場 所 ： 村岡市民の家 

出席者 ： 会長・役員・班長 西市議  出席者数：23 名 

[議事内容] 

１．会長挨拶 

 鈴木市長からコロナ感染症の現況報告の紹介（感染者数は 64 人［大半が 30～40

歳台で多い］、消毒液の配布や各施設での非接触体温計設置、３密回避の注意喚起等） 

 第 2 波の感染拡大も懸念されており、引続きお気を付け下さい。 

 

２．藤沢市議 西氏の挨拶 

 市政へのご意見や相談事がありましたらお寄せ下さい。コロナ感染症対策では、

市の緊急事態費の財源を充てるとのこと。 

 

３．各部からの報告 

● 生活環境部（井上部長）：8 月一斉清掃は「中止」です。 

● 防災防犯部（渡辺部長）：岡澤副部長より、 

             6 月第 4 土曜から防犯パトロールを再開。 

             会長より補足あり［7/3 自治会長・防災部長合同会議］ 

             －「水害避難所ルールブック」を市が作成。各世帯に

配布済みの「村岡地区防災マップ」より、ハザード

マップや避難施設までのルート等について、各世帯

で再確認をお願いします。 

● 広報部  （満田部長）：当月の広報部数に大きな変動はありません。 

● 文化体育部（菊池部長）：7～8 月の村岡小学校のプール利用は「中止」です。 

10 月の地区レクについては未定です。 

● 社会福祉部（坂上部長）：特になし。 

● 交通安全部（川本部長）：特になし。 

● 青少年愛護部（堀江部長）：特になし。 

 

４．7 月 18 日（土）自治会独自の防災訓練の実施［回覧チラシをお読み下さい］ 

 市の防災危機管理課と消防署による訓練指導は設けず、以下の内容で実施します。

雨天時は村岡市民の家で行います。 

 ＜訓練スケジュール＞［安否確認：8 時半～9 時 10 分、訓練：10 時～11 時半］ 

・安否確認 ：タオル（色は自由）をドアノブや門扉に結んで、各世帯の無事を 
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       お知らせ下さい。各班長が“無事な世帯数”を数えて回ります。 

・防災倉庫内の防災機材の確認［１０：００～１１：３０］ 

訓練参加者で、担架や機材運搬用リヤカー組立、自家発電機操作等を行います。 

 

尚、訓練参加者には、防災グッズ（水ペットボトル他）を配布します。 
 

５．討議案件についての説明と意見交換 

１）自治会防災倉庫の大型化への変更について 

・現防災倉庫が満杯状態のため必要な防災用機材の追加購入ができず、また災害

発生時の緊急対応の障害にもなる。 

・年度内を目標に大型倉庫を新規購入し、「御幣下公園」の同場所に設置。 

 →討議結果）今後の進め方に従い、設置を進めることで合意。 
 

２）赤十字活動への交付金支払いについて 

・「寄付金」（個人扱い）であることを理由に、自治会としての支払いを停止。 

・「寄付金」と言われる“歳末助け合い”や“赤い羽根募金”と異なり、“赤十字”

は、災害時の救護支援活動費として地域の安全、安心にフィードバックされる

ことが明確である。 

・今年度より、自治会からの助成金とし、“交付金”の名目で支出することを討議。 

→討議結果）今年度の会計予算に従い、支払い実施で合意。 

       ＊各会員世帯に対し、あらためての徴収は一切ありません。 

 

３）広報配布のアンケート実施について 

・広報配布が負担であるとの理由で、自治会加入率の低下にも繋がる問題が起こ

っており、配布における実情調査による改善策を考えたい。 

・市は広報配布委託助成金の交付により、非会員を含む全世帯への配布を要請。 

・出席の各班長からも、労力面での負担が大である等の意見が寄せられた。 

・広報の今後の配布について、自治会内で知恵を出し合いたい。その意味で 

 ヒアリングやアンケートの実施が必要と考え、今後項目の検討を進める。 

 →討議結果）結論は出なかったものの、早期改善を要望する声が強く、 

       急ぎ対応策を検討していく。 

 

６．その他連絡事項 ： 

特になし。 

 

７．次回 9 月定例役員会について 

   日時：９月５日（土）１０：００～ 村岡市民の家 

   会場設営（９：３０～）は、５組が担当となります 

 

以上 


